

Information Presse

10 décembre 2018

Ulrich Eichhorn nommé Président du Directoire de IAV

 Frank Welsch assumera la fonction de Directeur Recherche et Développement du Groupe en plus de ses fonctions actuelles

Ulrich Eichhorn, actuellement Directeur Recherche et Développement du Groupe Volkswagen, va devenir Président du Directoire de IAV GmbH à Berlin à compter du 1er janvier 2019. Frank Welsch, membre du Directoire de Volkswagen Véhicules Particuliers en charge du Développement Technique, reprendra les anciennes activités d'Ulrich Eichhorn qui viendront s'ajouter à sa fonction de membre du Directoire de la marque.







Frank Welsch

Ulrich Eichhorn (57 ans) est titulaire d'un doctorat en génie mécanique. Après avoir débuté sa carrière chez Ford, il a dirigé le Département Recherche du Groupe Volkswagen de 2000 à 2003. En 2003, il a été nommé membre du Conseil d'Administration de Bentley en charge du Développement Technique, avant de rejoindre VDA (Association Allemande de l'Industrie Automobile) en tant que Directeur Général en 2012. En 2016, Ulrich Eichhorn réintègre le Groupe Volkswagen pour diriger le département Recherche et Développement du Groupe.

Frank Welsch (54 ans) est titulaire d'un doctorat en génie mécanique. Il a débuté sa carrière professionnelle au Département Recherche du Groupe Volkswagen en 1994. En 2009, il rejoint Volkswagen Shanghai en tant que Responsable du Développement. En 2011, il est en charge du développement des châssis, des équipements et de la sécurité des véhicules de la marque Volkswagen. En 2012, il devient membre du Conseil d'Administration de ŠKODA Auto en charge du Développement Technique et du Design, avant d'être nommé, en 2015, membre du Directoire de la marque Volkswagen Véhicules Particuliers en charge du Développement Technique.